



Echos de l'équipe d'animation pastorale du 7 février 2024

Echos de la réunion de l'EAP du 8 février 2024

- **Retour sur l'Assemblée Paroissiale du 2 février, et suites à donner**
- Un très bel ensemble avec les 3 communautés réunies : goûter crêpes sur le trottoir, sympathique ; une rencontre en 4 groupes avec 30 personnes avec une belle démarche. Un bon climat, une belle impression de ce qui se vit sur la paroisse. Et une belle eucharistie, chaleureuse, vivante.
- Beaucoup de monde est resté après la messe. Le vin chaud a été apprécié. On a vécu un bon moment d'Eglise. Désir de visibilité, d'amitié, d'être à l'écoute...
- Une soirée très positive. Est-ce que la question n'était pas trop vague ? Est-ce qu'on a pris en compte les documents des assemblées locales ? On n'a pas de résultat très concret. Mais un vrai partage, une vraie fraternité. Et une prise de conscience pour beaucoup.

Pour poursuivre :

- Idée : Salle paroissiale de Chalais : travailler la vitrine, mettre un écran...
- Être solidaire : se redonner des actions, à faire aussi personnellement, à se réapproprier.
- Etablir un projet pastoral sur quelques points (ex : les lieux, des événements paroissiaux, organiser un café à Chalais les jours de marché...)
- La Chapelle, un lieu à investir ? (cf expérience du vendredi 2 février, de la visibilité, etc)
- Liens avec les enfants et les jeunes ? Avec les enfants de Castel Marie et leurs parents ?... Notre projet ne peut pas être écrit sans Castel-Marie
- Une visibilité à investir avec le parvis de la Chapelle (le jour du marché ?), quelque chose qui soit autre qu'une célébration. Des banderoles ?
- Ecrire un projet :
 - Rendre l'Eglise visible
 - Être solidaire – ou accueillant ?
 - La prière
-
- **Echos de la rencontre de baptême de samedi 3 février**

6 familles rencontrées. Dont 2 qui sont des recommençants, témoignant de leur retour à la foi. Beau dialogue. Inviter ces familles à la formation Credo et au WE de Pentecôte.

● Dimanche de la santé le 11 février et sacrement des malades

Note : le sacrement des malades est un sacrement du pardon : ne pas nécessairement vivre le sacrement de la réconciliation juste avant.

C'est aussi la messe des familles. L'intégrer.

● Point sur les visites aux malades et la communion aux malades / lien avec Monalisa

Il faudrait créer une équipe des personnes qui vont porter la communion aux malades..

Monalisa propose une réunion le 14 février à Chalais au Centre Social Envol à 14h30. A cette rencontre, des listes de personnes qui ont besoin de visite vont être proposées.

A noter dans vos agendas :

- **le week-end de Pentecôte** du samedi 18 14h30 au dimanche 19 16h à Maumont *pour les enfants, les jeunes, les parents et les grands-parents, pour ceux qui sont en demande spirituelle et pour ceux qui cherchent, pour les habitués de la vie de l'Eglise et pour ceux qui découvrent.*
- **le pèlerinage de la miséricorde à Lourdes les 5.6.7 avril**
- **la formation CREDO les samedis matin 2.9 et 16 mars à la salle paroissiale de Chalais.**

- **Initiative de la petite feuille d'infos paroissiales bimensuelle**

Ne pas hésiter à envoyer des infos (ce qui se passe dans notre paroisse) directement à Benoît Lecomte benoit.lecomte@dio16.fr , Frédéric Cussac frederic.cussac@dio16.fr ou Agnès Ballu 07.81.46.41.56.

- **Initiatives pour le temps du carême**

- La communauté anglophone se rencontre tous les mardis de carême à Montmoreau à 10h00 (messe puis groupe de partage)
- Proposer un temps de lecture du document de l'évêque à venir sur la prière et le ressourcement :
- Relayer le « carêmenfemme »
- Proposer une prière commune : fil conducteur du Carême

Prochaine rencontre : mercredi 13 mars 2024

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 06/02/2026 -

<https://charente.catholique.fr/sud-charente/actualites/echos-de-lequipe-danimation-pastorale-du-7-fevrier-2024/>